

## L'interaction avec le professeur

Durée : 5 minutes

Questions éventuelles...

### 1) Kann man Menschen, die sich weigern, sich impfen zu lassen, als unverantwortliche Bürger betrachten?

Nein, die Überzeugungen eines jeden müssen respektiert werden. Menschen, die sich nicht impfen lassen wollen, können sich als verantwortungsbewusste Bürger verhalten, indem sie die Barrierengesten einhalten und sich regelmäßig testen lassen. Die Regierungen ermutigen die Menschen, sich impfen zu lassen, aber ich denke, es ist übertrieben, von einer Gesundheitsdiktatur zu sprechen.

### 2) Sind Werbekampagnen das beste Mittel, um möglichst viele Menschen davon zu überzeugen, sich impfen zu lassen?

Das ist eine Möglichkeit unter anderen. Wir müssen uns auch auf die Bildung konzentrieren, insbesondere für junge Menschen. Gesundheitsfachkräfte sollten in die Schulen gebracht werden. Sie könnten ihre Erfahrungen weitergeben und jungen Menschen verständlich machen, dass das Virus alle Teile der Bevölkerung betrifft. Das Gleiche könnte man auch in Altersheimen tun.

### 3) Was denken Sie über den Fortschritt der Wissenschaft? Gibt es dafür keine Grenzen?

Die Tatsache, dass es uns gelungen ist, innerhalb weniger Monate mehrere wirksame Impfstoffe zu entwickeln, ist eine wissenschaftliche Meisterleistung. Man kann den Fortschritt der Wissenschaft nur bewundern. Viele Krankheiten wie Krebs und AIDS sind noch nicht ausgerottet. Aus diesem Grund hat die Wissenschaft immer noch ihre Grenzen, aber niemand kann sagen, dass diese Grenzen nicht früher oder später überschritten werden.

### 4) Millionen von Menschen auf der ganzen Welt sind geimpft worden. Die Nebenwirkungen bleiben minimal. Wie erklären Sie sich diese Abneigung gegen Impfstoffe?

Es besteht kein Zweifel an der Wirksamkeit von Impfstoffen, wohl aber an den kurz-, mittel- und vor allem langfristigen Auswirkungen auf die Gesundheit. Das größte Problem ist daher die mangelnde Sichtbarkeit der Auswirkungen von Impfstoffen. Das zweite Problem betrifft die individuelle Freiheit. Die Bürger wollen frei entscheiden können, was gut für sie ist. Dies ist das Prinzip der Demokratie. Für einige steht die Pflichtimpfung im Widerspruch dazu. Sie führt auch zu einer Diskriminierung zwischen Geimpften und Nichtgeimpften.

### 5) Sind Sie für oder gegen Impfungen?

Ich persönlich bin dafür. Die einzige Möglichkeit, die Pandemie zu stoppen, ist eine Massenimpfung. Ich vertraue der Wissenschaft und mache mir keine Gedanken über die Nebenwirkungen des Impfstoffs. Ich weiß, dass es sie geben kann, aber sie sind minimal. Der Impfstoff hat schon viele Leben gerettet.

### Aide lexicale

- unverantwortlich : irresponsable
- die Überzeugungen : les convictions
- die Barrierengesten ein/halten : respecter les gestes barrières.
- sich impfen lassen : se faire vacciner
- die Gesundheitsfachkräfte : les professionnels de santé
- das Altersheim : la maison de retraite
- der Impfstoff : le vaccin
- die Meisterleistung : la prouesse
- bewundern : admirer
- aus/rotten : éradiquer
- die Nebenwirkungen : les effets secondaires
- die Wirksamkeit : l'efficacité
- die langfristigen Auswirkungen : les effets à long terme
- die Pflichtimpfung : la vaccination obligatoire
- die Massenimpfung : la vaccination de masse